



No. 304

EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

Anuncia Minagricultura Se cumplirá con los vistos buenos para las importaciones

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural anunció que se continuará con la expedición de vistos buenos para las importaciones de productos agropecuarios.

Gómez Merlano, titular de la cartera agropecuaria afirmó que "en materia de Comercio Exterior, el Ministerio mantiene los componentes básicos de la política de absorción de cosechas. Política que supone que el otorgamiento de vistos buenos para las importaciones se dan sobre la base de la absorción de la cosecha nacional". Todo ello, partiendo de la concepción de la cadena productiva, la cual involucra tanto a los productores agropecuarios como a la agroindustria de transformación.

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, en esta materia como en otras, mantiene una política estable, participativa y coherente que consulta con las necesidades del país, mediante la concertación con los gremios de la producción y la legislación vigente.

Exportaciones de aceite suben como palma

Un excelente comportamiento han tenido durante el primer semestre de 1997 las exportaciones de aceite de palma, puesto que ya se cumplieron las metas establecidas para este año, presentando un balance a julio de 48.700 toneladas de aceite crudo de palma comprometidas para exportación a diferentes países de Latinoamérica y Europa. De estas, físicamente se han exportado 40.000 a junio de 1997.

La mayor parte de estas exportaciones han sido realizadas por C.I. Acepalma S.A., que ha logrado realizar importantes contactos y negocios, abriendo mercados y logrando que en la época pico de producción nacional el aceite tuviera salidas a mercados externos. También jugaron un importante papel los palmicultores que aportaron su aceite y fueron conscientes desde un principio, de la necesidad de exportar para ganar.

Buen Balance Reunión de productores de palma de aceite

El pasado 19 de junio se realizó una reunión con los productores y representantes de las 52 plantas extractoras de aceite de palma de todo el país, convocada por Fedepalma, para analizar el comportamiento del mercado, los precios y demás aspectos de la comercialización del aceite de palma. Luégo de analizar a fondo la situación actual en esos aspectos, los palmicultores acordaron:

- * Realizar reuniones periódicas de los productores de cada una de las zonas para analizar la evolución del mercado y definir políticas de precios, y volúmenes de exportación en caso de ser necesarios.
- * Nombrar 3 coordinadores (Zona Norte y Centro, Zona Oriental y Zona Occidental), con el fin de establecer canales de comunicación más efectivos entre los palmicultores.
- * Establecer \$550.000/tonelada como el mínimo precio de venta para el aceite crudo de palma en julio de 1997.
- * Los palmicultores deben seguir aportando el aceite y cumpliendo con los compromisos y cuotas, para el programa de exportación.